

« Vanille et Clémentine », la nouvelle pension féline de Chelles



Laurence en face de sa pension pour chats Vanille et Clémentine.

Depuis le 17 octobre, Laurence Valée a ouvert une pension pour chats à Chelles. Le projet de cette passionnée des félins est simple : offrir aux chats un environnement agréable et sain.

À 53 ans, et après avoir mené toute sa carrière dans le tourisme et l'hôtellerie, Laurence a décidé de se reconverter afin d'allier son expérience professionnelle avec sa passion première : les chats. Soutenue par son époux Emmanuel dans ce projet, la jeune chef d'entreprise a réussi à faire de son local situé au 30 avenue des Martyrs de Chelles un réel hôtel pour félins. Disposant de 19

chambres, d'une cuisine, d'une cour extérieure, d'une boutique, d'une salle de jeux et même d'une infirmerie, tout a été étudié de très près par cette future comportementaliste félin pour permettre aux chats qu'elle garde de passer un bon séjour dans sa pension en l'absence de leurs propriétaires.

Vanille et Clémentine
30 avenue des Martyrs de Chelles
de 10h à 12h30 et de 15h00 à 19h00
07 68 71 42 46
pensionfeline.chelles@gmail.com
www.pensionfelinechelles.com